



新年度スタート！

CS5年目“参加してみませんか”

本校がコミュニティスクール（CS）になって、5年目を迎えました。今年もコロナウイルスの影響を受けそうですが、感染対策を取りながら、昨年以上に皆様に関わっていただきたいと考えています。

4月15日現在、予定している活動は、以下の通りです。

- ◇ 全校遠足の引率ボランティア
- ◇ 図書室の本棚のペンキ塗り



昨年度のボランティアの様子

募集方法は、個別連絡の他、保護者の皆様には一斉メールを使って募集したいと思います。興味がある方は、ぜひご参加ください。今後の活動についても、わかり次第、お知らせします。

担当紹介

今年度も私たちが担当します。一年間、よろしくお願いします。

コミュニティスクール推進員

能島 祐子

地域学校協働推進員

辻川 佳子



これまでの活動

前号から今月号までに行われたボランティア活動等をご紹介します！ HPには詳細も掲載していますので、ぜひご覧ください。

5年フィールドワーク

…防災士 曾我様、木原様

3月18日(金)、防災授業の一環で、数年前の豪雨災害の被災箇所などを巡りました。巡った場所で、当時の様子やどのような危険があるのか説明していただきました。



“決して他人ごとではない”。とても印象に残った言葉でした。皆さんも、ハザードマップを見ながら、防災について話してみてくださいね。

見守り隊との顔合わせ

…風早子どもを守る会の皆様

4月12日(火)、新年度を迎え、新一年生と共に登下校時の見守ってくださるボランティアの皆様との顔合わせを行いました。(14名の方々が集まってくださいました。)



登校班ごとに集まり、通学路周辺の危険箇所を確認しました。これから一年間、よろしくお願いします。

新企画 始動!!

放課後こども教室、開校

今年度より、高校生の企画運営による“放課後こども教室”を開校します。

昨年度のCS連絡会で持ち上がった企画で、子供たちにたくさんの体験・経験をしてもらいたいという思いから実現しました。元地域おこし協力隊の清水さんがコーディネーターとして関わってくださり、豊田高校生を中心に、教室の運営や企画を進めることになりました。



4/5(火)顔合わせの様子